



Monsieur Olivier VERAN  
Ministre des Solidarités et de la Santé  
14, Avenue Duquesne  
75350 PARIS

Albertville, le 19 décembre 2021

*Nos réfs. MB/DD*

MARTINE  
BERTHET

Monsieur le Ministre,

---

SENATRICE DE LA  
SAVOIE

Permettez-moi d'attirer une nouvelle fois votre attention au sujet de la demande de révision du statut du centre hospitalier de Saint-Jean-de-Maurienne situé en Savoie, dans la vallée de la Maurienne, en statut d'hôpital isolé.

*Membre de la  
Commission des  
Affaires économiques*

*Vice-Présidente de la  
délégation sénatoriale  
aux entreprises*

Cet hôpital bénéficie d'un soutien financier dans le cadre du Ségur de la Santé et comme annoncé par Monsieur le Secrétaire d'Etat chargé de la ruralité, Joël Giraud, lors de sa venue en Savoie le 08 novembre dernier, il va faire l'objet d'un soutien conséquent pour rénover son service de médecine et ses blocs opératoires. Cependant, la convention signée par l'hôpital pour 10 ans dans le prolongement du Ségur, visant à réduire son déficit, le contraint à un engagement en contrepartie, de réduction de ses dépenses. Aussi, l'hôpital ne pourra emprunter les 20% manquants au budget de réalisation de ces travaux.

---

CONSEILLERE  
DEPARTEMENTALE DE  
LA SAVOIE

*Canton Albertville I*

Cet hôpital implanté en milieu rural n'est certes pas situé au-delà des 50km de la commune d'Albertville pour se voir attribuer le statut d'hôpital isolé, mais permettez-moi de rappeler, Monsieur le Ministre, qu'il dessert une très longue vallée de montagnes, notamment en amont où il couvre une zone de population qui s'étend de Saint Jean-de-Maurienne à Bonneval sur Arc, soit 75km. Les durées de trajet sont conséquentes, voire allongées lors des habituels épisodes neigeux ou de flux touristiques. La Maurienne est une vallée proche de votre département de l'Isère, que vous avez déjà sans doute fréquentée dans le cadre de vos loisirs, et dont vous connaissez certainement les difficultés spécifiques. Sans pouvoir bénéficier de l'aide que lui apporterait ce statut, le Centre Hospitalier doit offrir à l'ensemble de la population locale, à laquelle s'ajoute les nombreux touristes été comme hiver, des services sanitaires essentiels.



Par ailleurs, cette vallée, territoire d'industrie, accueille comme vous le savez le chantier ferroviaire du Lyon-Turin, dont résulte un surplus de population sur sa durée, mais aussi dans le futur avec de nouvelles entreprises qui viendront s'installer près de ces accès stratégiques.

Pour toutes ces raisons, je reviens donc vers vous par ce courrier pour vous demander, Monsieur le Ministre, la révision du dossier et le classement de cet établissement en hôpital isolé. Ce statut est la seule façon de lui permettre financièrement de faire face à des travaux devenus indispensables.

En vous remerciant de votre attention à ma correspondance, je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'assurance de mon profond respect.

A handwritten signature in blue ink, consisting of several overlapping loops and a horizontal stroke, identifying the signatory as Martine Berthet.

Martine Berthet